



令和2年12月24日

金沢工業大学と「SDGsにおける若者の市政参画及び教育学習支援に関する連携協定」を締結させていただきました

ごあいさつ

令和3年1月7日

新年あけましておめでとうございます。

いつもとは違う静かな年末年始となり、新たな一年がスタートしました。昨年はコロナ禍の中、市民の皆さんには、いろいろな意味でこれまでにないような経験や、「新しい生活様式」を取り入れた日常をお願いしてきました。依然として、世界的にも感染拡大の状況が続いておりますが、これまで同様に感染防止対策をとりながら、皆さんにとって、まずは、健康を保った有意義な年であってほしいと願っております。

昨年12月24日に金沢工業大学と「持続可能な開発目標 (SDGs) における若者の市政参画及び教育学習支援に関する連携協定」を締結させていただきました。

国連加盟国の全てが賛同した目標であるSDGsは、これから先の世界が今以上によくなるように、経済・社会・環境が好循環して、全ての人が自分らしく幸せに生きられることを目指すものであります。言葉こそ難しく感じてしまいますが、日ごろから行っているさまざまな活動や、行政が行う取り組みなども、全てSDGsにつながっているものと思っています。

金沢工業大学の学生の皆さんとは、これまでも様々な分野で連携・協力をいただいております。今回の協定においても、これまで以上にその関係を発展させ、教育分野をはじめ、より一層まちづくりに関わっていただくことを期待しております。

1月10日は成人式です。3密の回避やソーシャルディスタンスを確保するため、午前と午後に分けて開催することになりました。コロナ禍の影響によって、思い描いた学生生活や社会人生活とは、幾分か離れた状況になっている皆さんも多いことと思います。自分の目標や進むべき道に不安を抱えている状況であるからこそ、精一杯、成人の門出をお祝いしたいと思っております。これまでのようなイベントや懇親会の開催も難しいことと思いますが、旧友との再会を楽しんでいただき、思いを新たにさせていただけるひと時になれば幸いです。

会場にお越しになれない新成人やご家族のため、式典の様子をYouTubeにてライブ配信いたしますので、ぜひご覧ください。

今の若い方は、私たち世代の二十歳の頃にくらべると、発想力や行動力に加え、目まぐるしく変化する社会や環境に適応する力に優れていると感じています。そのような柔軟性を活かして、自分の夢や思いをいろいろな場面で伝えていただき、野々市のまちづくりや未来のことを一緒に考えていけたら嬉しいです。

若い皆さんの活躍に負けないよう、今年も笑顔を忘れず頑張ります。